
あんなにいやだったのに、終わつてみればやはりやつてよかつた !

真光寺川を清流にする会
世話人  山 口 拓 郎

{8 月 }

8月 10日 (木)一 木会
夕方、魚民に集まる。出席 7名 。
河原に繁茂 している雑車の刈 り込み策が主

要議題。冬場の作業 として検討 したが我々

の手に負 えそ うもないので、南東建に相談

することになった。

8月 13日 (日)清 掃作業 日
酷暑が続 く。 9時 半、開戸親水に集合する。
玉川大学生 2名 と鶴川高校生 1名 も参加す
る。 日射 しが強 く水の中の方が快い。
12時 か ら、いちよう会館で反省会。

8月 20日 (日)
能ヶ谷いこい会館運営委員の待井 さんから

電話がある。 「会館に置いている作業用の一

輪車を撤去 してほしい」町内会の理事会で

決定された由。
経緯を知 りたいので町内会長に面談をお願
いす る。 夕刻、駅前喫茶店でお話を聞 く。
町内会長 t寓1会長。当方は山本 さんに同道
願 う。町内会長か ら次の通 り趣 旨が説明さ
れた。 「能 ヶ谷町内会は会長始め役員が改
選 された。従来の運営を改革す ることにし
た。その一環 として町内会参カロ7団 体以外
の物品は一切預か らないことに した」
能ヶ谷いこい会館は真光寺川に沿つた会館
で発足当時か ら格別の関係にあつた。 「ま
つ り」や学校の体験学習に (有料で)使 わ
してもらつてきた。協力のシンボル として

会館敷地内に 「メダカ池」を造った。野鳥
の会機関誌のバ ックナンバーを寄婚 させて

もらった。月々の清掃作業の後の反省会に
は (有料で)使 わしてもらった。 これ らの

経緯を説明 し善処を要請 した。 これに対 し
て新会長の方針は 「これからは従来多少イ
ージに流れていた運営を許Lしたい。地元優
先で運営 していきたい」 とい うことだつた。
会の行動基準第一項に 「私たちの活動は、
地元や地域の人たちに支持 されているか」
と謳つている。地元優先の原則は貫かなけ
ればならない。従来の関係を考えると納得
しがたい点もあるが諒解 して辞去 した。

8月 2 1日 (月)
早朝、能 ヶ谷いこい会館か ら一輪革を撤去
し我が家の車庫に収納 した。

8月 3 1日 (木)水 質検査サンプル採集
酷暑。 7時 に出発、 4ヵ 所か らサンプルを
採集する。 1 0時 に松前 さんへお渡 しする。
シャワーを浴びて一思つ く。

{9 月 }

9月  5日 (火)
先月、ボランティアスクールで来た玉川大
学のK君 か ら 10月 の清掃作業に参加 した
い旨、電話があつた。大歓迎 と伝 える。

9月  7日 (本)一 木会
夕刻、魚民に集合。 6名 。
1)真 光寺中の トークと清掃作業 2)ご
みフェスタ 3)能 ヶ谷いこい会館の件
4)南 東建 との打合せ等について討議する。

9月 10日 (日)清 掃作業 日
朝か ら容赦 ない 日射 し。 9時 半、開戸親水
に集合。約東通 り玉川大学生 2名 も参加。
多 くの魚の群れが見 られた。晴天が続いて
いるせいだろ うか。昼前に終了、いちょう
会館で反省会。

9月 20日 (水)鶴 見川水系整備計画
19時 か ら市民ホールで説明会が開催 され
る。 100名 近い市民が集まる。岩上、黒
日さん等 と参加す る。
説明後、熱心な質疑応答があった。聴衆の
一人か ら真光寺川について川の中に繁殖 し
ている樹木 と声について伐採す るよう提案
された。ただ、根 こそぎ除去すべきである
とい う強硬論には賛成 しがたかつた。洲は
鳥や爬虫類に恰好のネグラを提供 している
からである。

9月 21日 (木)真 光寺中で トーク
7時 に家を出て、水質検査のサンプル採集
に向か う。快情、結構 目射 しは強い。 9時

過 ぎまでに援集 を終えて松前 さんンにお渡 じ
しホッとする。
午後、真光寺中へ。
ここ数年、 1年 生を対象に トータをさせて
もらっている。早 く着いたので運動場の池
を見せてもらう。プランターンに草が茂 り
多 くのメダカが泳いでいた。校長先生もい
い池になつたと喜んでお られた。校庭の側
面にある空地 もどうか したいとおっ しゃて
いた。体育館で 1時 間 トーク、質簡が縫分

経寝集留箇編学宰習るた多
日、九出先生が

9輝 2魯 日 (本)真 光幸中の清掃作業
前 雷かな り強い雨が降った。増水が藤念 さ
れた。 G時 に,ilを見にいく。ややホ嵩を増
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経ヽ桜井、翔中

宮自畳3曾督昌言暑暑富曇最昏8督魯,暑。
つたゴミを持って隊極を組んで帰つて行つ
た。後日寄せられた感観文には、「楽 しか
つた」としたためたものが多かった。
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預かりしエコネットの隣のプースに展示す
るする。エヨネットのデースで,ま中村、出
顧、二更、出石さんにお願いしてじゅず玉
のお手玉作りを実演してもらう。客がひき

阜猿象ど曇ご良揺と客ぢ錯押奮▼告路議揮
つて くれた らと天を伸いで嘆息 した。

10月  う 日 (本)一 本会
18時 半、魚民にて開催、 7名 。

香弄蟹霊撃尋あ品昌墨蒐あ違
ク

告戸慈蟹留
への折衝等であった。

あ掲呂晶晶碁皇巻ご豊岳:え F峯 覇ま管護
岸建二先生が来て下さる。 9時 半、開戸親
水に集合 し、作戦開始。   ヽ
岸先生か ら特定外差獲物 「ア レチ ウリ」「ォ
オアナモ」の繁茂についてご注意があった。
汀す11によっては大繁殖 して在来植物が駆逐

晶十経憂籍畠墨たg羊 墨塞言響録香揮雷葉
禁殖には至っていないとのこと。今後、努
免 して注験で駆逐 したものだ。 11時 、作
戦終了、プラス 。ワンとして真光寺中の池
と偲面空き地き状況を機党に行 く。

10月 12層 (本〉南東建 と打舎せ
午読中、境,tlの清掃作業。オオプタダサが
一麗の生い茂 り作業は難渋する。作業終了

騒弊奮島懲崇聾霧審え震霊器雷蕗繁婦昌こ。

導瓦晨桑祢2寮超電緑響鑑曇L学曾F懇嘉
の上後漂国答することを約束して下さる。

春F縁壷置居彗畳磐唇暑国督畳層畠登とし
て設置 して下さる 2)繁 茂 した樹 。葦等
については 11月 に伐採する
全面的に受 け)、れて下さる。感謙。

10月 25閣 (衣)オ サンデルの採集
スケジュールが漫み無理 したのが崇って発
熱 ダウン して しま う。山本 さんにお願い し
て採実 して もらう。あ りがたい。
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